



À Claude Boucher, c'est "collège ouvert" pendant les vacances

publié le 07/05/2025 - mis à jour le 08/05/2025

Du 22 au 25 avril, le collège Claude-Boucher a organisé une Semaine École Ouverte, riche en activités variées. Les élèves ont participé à un atelier fresque pour décorer les murs de l'établissement, ainsi qu'à des sessions sportives pour promouvoir l'activité physique. Ils ont également découvert la sophrologie, une méthode de relaxation pour mieux gérer le stress. Deux sorties culturelles ont marqué la semaine : la visite de l'Abbaye aux Dames à Saintes et la découverte des sculptures sur pierre aux Lapidiales à Port-d'Envaux. Cette semaine a été une belle occasion d'apprentissage et de partage pour tous les élèves.

Ils ont réalisé un reportage audio.

Vous pouvez l'écouter ci-dessous :

<https://www.pearltrees.com/private/...> ↗

On en parle dans la presse :

<https://www.charentelibre.fr/charen...> ↗

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.